

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Le royaume et la Justice de Dieu

Pour nous animer à conquérir le royaume des cieux, Jésus commence par nous faire comprendre l'impossibilité de servir en même temps deux maîtres contraires, Dieu et les richesses. Outre le royaume de Dieu, Jésus nous dit aussi de chercher la Justice de Dieu. Pourquoi? "Parce que Dieu est la Justice même."

Cette Justice a été exprimée par St. Paul dans les trois mots suivants, qui sont comme le résumé de la vie chrétienne : elle doit être pieuse, équitable et sobre.

La piété se rapporte à Dieu, et consiste à l'aimer et à le servir fidèlement. L'équité regarde le prochain, et consiste à l'aimer, à supporter ses imperfections, à lui faire du bien, et à ne jamais rendre le mal pour le mal. La sobriété se rapporte à nous-mêmes, et consiste à réprimer nos penchants vicieux et à nous en tenir aux règles de la prudence chrétienne.

Appliquons-nous donc à mériter le royaume de Dieu ; pratiquons les œuvres de Justice et cherchons à nous enrichir des biens du ciel. La prudence la plus élémentaire nous enseigne que, de deux maîtres incompatibles, nous devons préférer le meilleur.